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L’Éden de Satan N° 156 
Vivre de toute la Parole 
Le 3 mars 2024, matin 

Brian Kocourek, Pasteur 

Et inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être simplement ici aujourd’hui, et 
Seigneur, nous savons qu’il nous reste peut-être quatre mois. Je ne sais pas. Je ne suis pas un prophète. Mais 
à en juger par les choses et les activités en cours, nous savons que nous n’aurons pas d’élections cette année, 
cela ne semble tout simplement pas aller dans cette direction. 

Ainsi, Seigneur, nous prions simplement d’être certainement prêts pour le retour à la maison. Au Nom de 
Jésus-Christ, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Maintenant, avant de commencer, j’aimerais juste partager... Vous examinez les vierges folles. Et comment 
elles n’ont pas pris la lumière. Elles sont allées acheter de l’huile. Mais ensuite, les Ecritures disent, selon le 
docteur Hoyer et frère Vayle : « Je te connaissais comme ma femme. Je ne te connais plus comme ma 
femme. »  

Je pensais jadis que c’était simplement une église, mais en fait, c’est juste après avoir lu Matthieu 25, qui 
parle des vierges folles. Donc, apparemment, ces gens doivent passer par un jugement et bien sûr, c’est la 
tribulation. Mais il y a aussi d’autres personnes qui traversent la tribulation. Ce sont de bons chrétiens, mais 
ils n’ont pas entendu le cri de minuit. Ce sont donc ceux qui se trouvent entre les deux que nous trouvons 
dans le livre des Âges de l’Église. 

Mais je me rends compte maintenant que lorsque tout s’est mis en place, quand frère Branham a dit cela, 
quand on a demandé à frère Branham si vous ne partez pas dans l’Enlèvement, serez-vous sauvé ? Il a 
répondu : Non. Et il a dit que ce sont des vierges folles et qu’elles passent par la tribulation. Quoi qu’il en 
soit, ces vierges folles se sont retournées... Elles entendirent le Cri de minuit. Elles se sont rendues compte 
qu’elles n’avaient pas ce dont elles avaient besoin. Elles sont sorties pour en acheter et bien sûr, nous savons 
qu’elles doivent acheter, elles vont à l’entrepôt. 

Mais tout ce que je dis, c’est que Dieu vous connaissait avant la fondation du monde. Vous allez y arriver, 
alors, concentrez-vous sur vous-même, ne vous concentrez pas sur eux parce que c’est à Lui de décider qui 
est qui. Certains d’entre vous ont des proches dont vous ne savez pas s’ils sont dedans ou dehors. Ayez 
simplement confiance en Dieu que Son Signe est pour tous vos bien-aimés. Et c’est tout ce que nous pouvons 
dire, Job a appliqué le signe à sa famille qui faisait la fête. Ils ne vivaient pas sous son toit. Ils faisaient la fête, 
il a dit : « au cas où ils auraient péché. » 

Donc, nous faisons simplement confiance au Seigneur qu’Il sait et que tous vos proches seront là et s’ils ne 
le sont pas là, Il effacera ce souvenir de vous de toute façon.  

Donc, nous allons à nouveau tirer notre étude de l’Eden de Satan. J’ai intitulé ce sermon « Vivre par toute 
Parole ».  

Et frère Branham dit dans L’Eden de Satan pp :46 « Remarquez, voici une pensée. Ne l’oubliez pas. J’y reviendrai 
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à un autre moment ou dans un autre Message. Mais, vous savez, Dieu a dit : « Que chaque semence produise selon 
son espèce. » (C’est Genèse 1,11.)  Est-ce que c’est bien le commandement de Dieu ? (Eh bien, notre 
réponse est oui. Maintenant, écoutez ce qu’il dit ensuite) Alors, ça sert à quoi qu’un prédicateur, ou que n’importe 
qui d’autre, essaie de faire dire autre chose à cette Parole ? Voyez-vous,  

Donc, tout se résume à une chose, l’une des choses que Dieu a faites toute au commencement. En vérité, il 
y a plusieurs commencements. Il y a avant la Parole, c’est-à-dire que c’est une pensée dans la pensée de 
Dieu. Ensuite, il y a la Parole parlée, et c’est à ce moment-là que Dieu a mis toutes les semences dans la 
terre. Et puis il y a la matérialisation, le chapitre 2 de la Genèse où Dieu met des vêtements, Il habille et Il 
matérialise Sa parole. Donc, il y a en quelque sorte trois commencements, mais il y a réellement un 
commencement. Étiez-vous en Lui ou pas ? Et c’est de cela que frère Justin va parler cet après-midi. J’ai 
donc hâte de l’entendre. 

Maintenant, il nous est enseigné que « les cieux et la terre passeront avant qu’une seule Parole de Dieu ne 
faillisse ». Donc, ce sont des lois, et c’est la loi de la reproduction.  

Et dans ce livre, Il a dit dans Genèse 1, 11 : « Que toute semence se reproduira selon sa nature ou son espèce. » 
C’est L’ainsi dit le Seigneur, ou ainsi dit cette Parole de Dieu. 

Et ainsi, William Branham continue en disant : « Chaque Parole de Dieu est une Semence. (Et c’est 
quelque chose que nous devons garder à l’esprit parce que, souvent, vous prenez pour acquis que c’est une 
semence, et en quelque sorte vous jouez avec, ne jouez pas avec. C’est une semence. Si c’est une semence, 
c’était en Dieu. Si c’était en Dieu, alors c’est éternel, parce que Dieu ne peut pas changer. Vous êtes donc 
éternel. Dieu ne peut pas changer. Et donc, c’est pourquoi j’ai dit : Laissez simplement les gens être comme 
ils sont. Vous ne pouvez pas les changer de toute façon. Alors, laissez-les être ce qu’ils sont. Quoi qu’il en 
soit : « Chaque Parole de Dieu est une Semence,  

(Jésus l’a dit) : « une semence qu’un Semeur a semée. »  

« Alors, si Marc 16 est la Parole de Dieu, elle produira selon son espèce. Si Malachie 4 est la Parole de Dieu, elle 
produira selon son espèce. Et toute autre promesse doit produire selon son espèce. 

L’Éden de Satan pp :47 « Voyez-vous, voyez-vous Satan, ici, sous son déguisement ? Lui, il cherche à dire : « Ça, 
non, ce n’est pas ainsi. » Comprenez-vous cela ? Voyez-vous, Satan dit : « Oh, Ça ne s’applique pas à notre jour. 
Ça, c’était pour une autre époque.  

Ça, ce n’est même pas ça que ça veut dire. « Chaque semence doit être produite selon son espèce. » C’est la 
façon dont Dieu a établi Son Éden. Pas vrai ? Et, le voici.   

Donc, il dit, ils disent : Eh bien, chaque semence doit produire selon son espèce. Je ne crois pas cela. Vous 
savez quoi ? Mais il dit que c’est ainsi que Dieu établit l’Eden. Vous devez donc prendre cela de la façon dont 
Dieu l’a établi, pas de la façon dont vous pensez que cela se fait. Hier soir, j’ai examiné le paragraphe 60 et 
nous avons en fait 26 autres sermons en préparation. Donc, Dieu continue à me nourrir et je peux juste me 
retourner et vous nourrir et c’est vraiment merveilleux. Nous avons six mois et je ne pense pas que je vais 
tous les aborder. Je pense que nous nous en allons avant cela. Mais je ne suis pas un prophète, mais c’est 
tout simplement merveilleux. 

Christ est le Mystère 28.07.63 pp138 Ils ont dit : « Nous avons reçu le Saint-Esprit quand nous avons cru. » 
La Bible dit : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? » C’est là que réside la différence. 
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Vous voyez ? C’est juste. Vous voyez ? Et ils disent : « Nous sommes l’Eglise catholique. Nous avons 
commencé tôt ; C’est ce que nous qui avons commencé.  

Les méthodistes disent : « Nous sommes basés sur la Bible. » Jésus a dit : « Voici les miracles qui 
accompagneront ceux qui auront cru. » Maintenant, où est-ce que c’est ? hein-hein, vous voyez, c’est 
vrai. « Les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi », toute créature, toute personne qui croit 
en Lui. 

Remarquer. Toute créature, toute personne qui croit en Lui. Vous avez tous droit à Jean 14 :12. Pas 
seulement moi, pas seulement frère Branham. Pas seulement frère Vayle, c’est vous, vous qui êtes assis là 
sur le banc, vous avez droit à Jean 14 :12. 

Maintenant, où est-ce que c’est ? Ce sont Ses paroles. « Les cieux et les terres passeront, mais Ma 
Parole ne faillira jamais. »  

Maintenant, écoutez, si vous voulez voir cela dans la pratique, N° 1) faites savoir au Seigneur que vous 
croyez cela. Cela parce qu’Il dit qu’Il est le rémunérateur de ceux qui croit. Et N° 2) Dîtes-le. N’ayez pas 
peur que cela ne pourrait pas marcher. Cela va marcher, comme Dieu l’a dit. Vous savez, cela ne marchera 
peut-être pas comme vous le pensez, mais cela marchera parce que Dieu l’a dit. 

Et c’est pour toute personne qui croit en Lui. J’aimerais voir de plus en plus de cela, parce que frère Branham 
a dit, (et frère Vayle a été très explicite), il a dit : Quand nous arriverons à cette saison de la résurrection, 
vous allez voir de plus en plus de cela. Vous allez voir, ce qui a été en quelque sorte retenu. Vous allez le 
voir s’ouvrir. Donc, j’aimerais que chacun de vous ait un témoignage dans son cœur que Dieu accomplit le 
surnaturel pour vous. Eh bien, il ne s’agit pas de courir après les dons et des choses comme cela. Je ne parle 
pas de ça. Je parle de Sa parole. Quand vous avez l’occasion d’utiliser Sa parole, utilisez-La. 

D’accord, maintenant il a dit : Eh bien, où est-ce que c’est ? Ce sont Ses paroles. « Les cieux et les terres 
passeront, mais Ma Parole ne faillira jamais. »  

Maintenant, où est-ce que c’est ? Vous voyez ? Oh, ça montre juste... Qu’est-ce que c’est ? C’est 
une condition hybride. 

Autrement dit, les églises disent : « Oh, oui, c’était pour frère Branham. » C’est pour vous aussi. Toute 
créature. Eh bien, je sais certainement qu’il n’était pas une créature quelconque parce qu’il n’était pas moi. 
D’ACCORD. Et il n’était pas mon gendre. Il n’était pas ma fille. Il n’était pas frère Steven. Il n’était pas, 
frère Peter, il n’était pas nous, mais pour toute créature.  

Remarquez encore qu’il dit « toute personne » et après avoir mentionné Jean 14 :12, il pose alors la 
question : « Où est-ce que c’est ? ». C’est censé être dans l’église, alors « où est-ce que c’est ? » C’est 
censé être dans l’église, alors « où est-ce que c’est ? »  

Par conséquent, cela est censé être dans l’église, alors où est-ce que c’est ? Et qu’est-ce qui l’a empêché de 
se manifester ouvertement comme il le désirait ? 

Donc, si c’est censé être dans l’église et que ce n’est pas le cas, cela montre que l’interprétation de cette 
promesse spécifique n’est pas dans l’église. J’espère que c’est en vous.  

Mais si cette promesse spécifique est manifestée dans l’église, alors cela montre que la promesse de Sa Parole 
est dans cette église. Pourquoi ? Parce que Dieu interprète Sa propre Parole en L’accomplissant. 
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Ainsi, quand vous priez, je demande au Seigneur s’il y a quelque chose, un besoin réel, et vous dites, 
Seigneur, j’ai vraiment un besoin. Et s’il demande du pain à son Père, son Père lui donnera-t-il une pierre ? 
S’il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent ? Je ne demande pas un serpent. Je demande du pain. 
[Matthieu 7 : 9-11] 

Autrement dit, vous ne demandez pas une Cadillac. Vous ne demandez pas toutes ces choses. Vous 
demandez les besoins spécifiques que vous avez dans cette vie autant que la guérison. Eh bien, j’ai examiné 
tous ces gars, des gros bonnets dans le milieu pentecôtiste et ils approchent tous de leurs 80 ans et ils ont de 
la vitalité, ils ont une bonne santé et tout le reste. 

Et je dis : Seigneur, pourquoi suis-je assis ici à lutter alors qu’ils ne luttent pas ? Eh bien, c’est quelque chose 
qu’Il va me montrer, et je pense qu’Il m'a montré quelque chose, écoutez, ils n’ont pas la Parole que nous 
avons. Donc, tout ce qui m’intéresse, c’est la Parole qu’Il nous a donnée. 

Donc, si c’est censé être dans l’église et que ce n’est pas le cas, cela montre que l’interprétation de cette 
promesse spécifique n’est même pas dans l’église. Autrement dit, ils se sont trompés de traduction. Ils ont 
eu une mauvaise interprétation. Mais si cette promesse spécifique est manifestée dans l’église, alors cela 
montre que la promesse dans Sa parole est dans cette église. Pourquoi ? Parce que Dieu interprète Sa Parole 
en La faisant s’accomplir. 

Maintenant, chaque fois qu’il dit ces mots, « Et, le voici », il veut que votre attention soit portée sur ce qu’il 
dit après parce qu’il va nous dire où il veut en venir. Ce qu’il veut que nous voyions. Il dit...  

L’Eden de Satan pp : 47 « C’est la façon dont Dieu établit Son Église : chaque Parole selon Son 
espèce ! « L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de 
Dieu. » (Voilà tout.) Voyez ?  

Ainsi, Dieu, l’accomplissement de cette Parole spécifique montre que Dieu confirme ceux qui sont à Lui. 

« Satan, lui, il va prendre autre chose. Mais Dieu a dit : « Chaque semence selon son espèce. » Si la promesse dit : 
« Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru... ».  

« Maintenant l’église dit : « Adhérez à l’église. Récitez le credo. Apprenez le catéchisme. » Il n’y a rien de tel dans toute 
la Bible. »  

« Mais Jésus a dit : « Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru : en Mon Nom, ils 
chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ; »   

« s’ils saisissent des serpents, ou boivent quelque poison mortel, cela ne leur fera aucun mal ; s’ils 
imposent les mains aux malades, ceux-ci seront guéris. » Quel est l’homme qui oserait nier Cela ? Voyez ?  

Autrement dit, comment pouvez-vous nier ce que Dieu vous dit dans Sa Parole ? Il faudrait être totalement 
aveugle pour ne pas comprendre ce que Dieu dit. Cela vous montre simplement qu’il y a des jumeaux qui 
prétendent croire au même Évangile Chrétien. Et comme je l’ai mentionné, nous avons une vierge folle qui 
a également entendu le cri de minuit. Mais l’épouse entre dans le mariage. Si l’autre n’entre pas dans le 
mariage, elle n’est plus sa femme. C’est ce que le docteur Hoyer a dit à frère Vayle. 

Et c’est le même docteur [Hoyer], qui lui a dit que ce qu’il avait vu, c’était la même chose que frère Branham 
prêchait au sujet de la vie de la parole qui entrait en puissance dans l’épouse, avant le temps de la fin. Or le 
docteur Hoyer a dit de Matthieu 25 : « Je te connaissais comme ma femme. Je ne te connais pas comme ma 
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femme, je ne te connais plus. » Au moment où ils entrent dans le mariage, l’épouse est mariée, mais les 
autres ne sont plus mariés. 

Nous disons que la vierge folle est entrée dans la tribulation, et dans la tribulation, elles sont jugées comme 
étant des prostituées, car c’est ce pourquoi frère Branham nous a dit quand ils ont demandé : Quelqu’un 
sera-t-il sauvé en dehors de l’épouse ? Il a dit : Non ; et c’est ainsi qu’elles passent par la tribulation. 

Eh bien, certains ont réellement donné leur sang pendant la tribulation, parce qu’il y a dans Apocalypse 
chapitre 7 :14. Il est dit que les saints avaient leurs vêtements blancs. Ils chantaient tous autour et Le louaient 
parce qu’il était dit qu’ils étaient des martyrs. Et frère Branham a dit qu’ils ne sont pas l’épouse, ce sont les 
vierges folles. Nous savons donc que les vierges folles sont dans tous les âges. 

Nous savons donc que toutes les vierges folles ne passent pas par la tribulation parce que, en cette heure-ci, 
vous avez des gens qui, c’est un peu difficile. Mais écoutez, pensez-y simplement de cette façon. Ils font 
partie de l’église. Elles vont à la tribulation. C’est plus facile de penser de cette façon, parce que frère Vayle 
parle effectivement de l’église à un endroit, or il parle de la vierge folle à environ 5 endroits. Quoi qu’il en 
soit, frère Branham a dit que la vierge folle passe par la tribulation. Et ils ont demandé : Quelqu’un sera-t-
il sauvé ? Il a répondu : Eh bien, l’épouse. Donc, je dois m’en tenir à ce qu’il a dit. Je ne le comprends pas 
tout à fait, et j’en suis heureux parce que je ne veux pas porter de jugement et dire que vous êtes dedans, 
vous êtes dehors, vous êtes dedans, vous êtes dehors. Nous comptons simplement sur le sang de Christ pour 
nous y amener. 

Autrement dit, comment pouvez-vous nier ce que Dieu vous dit dans Sa Parole ? Il faudrait être totalement 
aveugle pour ne pas comprendre ce que Dieu dit. Cela vous montre simplement qu’il y a des jumeaux qui 
prétendent croire la même chose. 

En fait, si vous ne comprenez pas que « chaque réveil produit des jumeaux », vous allez avoir beaucoup de mal à 
comprendre cette Bible qui est le Message de Dieu. 

48 « Chaque semence produira selon son espèce. » C’est la première Écriture où nous comprenons le 
commencement des Jumeaux parce que vous examinez la Semence et sa Source là-même. Parce que si vous 
examinez simplement la semence et que vous examinez ensuite la source de la semence. C’est ce que nous 
disons, et soit vous êtes en Dieu, soit vous n’êtes pas en Dieu. 

Nous y reviendrons dans un instant. Mais frère Branham a dit : « Chaque réveil produit des jumeaux », y compris 
ce Message, il produira des jumeaux. 

Il nous a également enseigné la doctrine biblique des « jumeaux » qui consiste à comprendre la dualité des 
Écritures, qu’il y a « des bénédictions et des malédictions ». Frère Vayle l’a appelé « le 
parallélisme des Écritures ».  

Frère Branham a simplement appelé cela les « Les bénédictions et les malédictions. Mais « Les 
Jumeaux » est une étude qui montre que dans le même camp, dans le même Message, ou dans le même 
réveil, dans chaque église, il y a deux types de croyants.  

Celui qui est un croyant authentique, et celui qui n’est qu’un soi-disant croyant, et « chaque réveil 
produit des jumeaux » ou ces deux types de personnes.  
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L’âge de l’église d’Ephèse 05.12.60 P :56 Maintenant, comme je l’ai dit pour commencer, avant que nous 
recommencions, chaque réveil produit une paire de jumeaux. L’un est un homme spirituel ; l’autre est 
un homme naturel de la terre : « J’ai adhéré à l’Église ; Je suis aussi bon que n’importe qui. »  

Et c’est ce que ce réveil a produit. (Je vais le lire une fois de plus. D’accord. C’est ce que ce réveil a 
produit. Qu’a-t-il produit ? Il a produit des jumeaux. Il a produit un spirituel et il a produit un charnel. C’est 
ce qu’il en est, chaque réveil. C’est ce que Luther a produit ; c’est ce qu’Irénée a produit ; c’est ce que 
Saint-Martin a produit ; c’est ce que Colomba a produit ; c’est ce que Wesley a produit ; et c’est ce 
que la Pentecôte a produit. Exactement.  

Eh bien, nous pourrions prêcher des semaines là-dessus, mais aujourd’hui, nous n’avons pas le temps.  

Ainsi, dans L’aveugle Bartimée 24.01.61 P :49, il dit : « Chaque réveil produit des jumeaux. Les deux 
fils d’Isaac sont bien représentés. Chaque fois qu’il y a un réveil, il y a un Esaü qui est né et un Jacob qui 
est né. »  

Un homme religieux du monde devient empesé et acquière une certaine expérience de séminaire ; et l’autre veut ce droit 
d'aînesse, peu importe comment il doit l’obtenir.  

S’il doit être un saint exalté, ou quoi que ce soit d’autre, il veut le droit d'aînesse, peu lui importe. (Est-ce que c’est 
sœur Angela là derrière ? Dieu vous bénisse. Comment allez-vous ? Bon. » il dit :) Peu m’importe. C’est ça le 
problème avec les gens aujourd’hui. Ils ont peur de ce droit d’aînesse. Oh, comme ils haïssent cela. Mais il produit des 
jumeaux.  

Donc, vous devez examiner cela et dire que c’est en plein dans le message qu’il produit des jumeaux. Il y 
aura deux types de chrétiens dans ce message. Ceux qui sont spirituels, ceux qui sont charnels. 

Les hommes du monde, très religieux, font de bonnes aumônes et tout, mais ne se soucient pas du droit d’aînesse...  

Ces deux grandes factions se battent depuis le début du monde. Et ils sont sur le point d’en arriver à un 
point culminant maintenant même, où quelque chose que Jésus a dit : « Ils seraient si proches (C’est le Message) qu’ils 
séduiraient les élus eux-mêmes, si c’était possible. »  

C’est vrai. Vous voyez à quelle heure trompeuse nous vivons. Tenez-vous-en à la Parole, frère. Ne 
quittez pas cette Parole. C’est juste. La Parole parlera d’Elle-même.  

Donc, nous allons continuer avec l’Eden de Satan au paragraphe 48. « Si vous êtes une semence de 
Dieu, un attribut, un fils de Dieu, alors la Parole de Dieu est semée en vous. Voyez ?  

Et puis, quand vous entendez la Parole de Dieu, « Mes brebis entendent Ma Voix ; elles ne suivront pas un 
étranger ». (Maintenant, puis-je dire : Amen à cela ? D’accord. Vous avez tous entendu la voix de Dieu, en 
cette heure-ci ?) Vous comprenez ? Alors chaque semence est produite selon sa propre espèce. 

Donc, si vous connaissez la voix de Dieu et qu’un homme ne dit pas ce que dit la voix confirmée de Dieu, 
alors nous n’entendons pas cette voix. Frère Branham a dit à son fils Billy Paul : « Mon fils, où te tiens-tu ? » 
Et il a dit : « À Los Angeles ».  

Eh bien, j’ai eu un frère qui m’a écrit et il m’a dit : « J’ai des problèmes. » Et il a dit, j’écoutais tel ministre, 
le connaissez-vous ? J’ai dit : « Eh bien, s’il n’est pas un croyant du message, je ne l’écouterais pas parce 
qu’un jour il va s’en tirer avec une balle à effet. Mais j’ai dit qu’il y avait quelques sermons qui vous aideraient 
dans cette situation. Et vous voyez, la Parole couvre tout. 
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Elle couvre tout, alors ne vous inquiétez pas de, vous savez, ne vous concentrez pas sur la famille et toutes 
ces choses qui vous font vous sentir bien. Mais vous savez quoi ? C’est juste que c’est ce que c’est, tout 
comme tous ces rassemblements de Trump qui font que les gens se sentent bien. Mais vous savez quoi ? Il 
est tout aussi vendu que n’importe lequel d’entre eux. Et je ne peux tout simplement pas dire cela après le 
premier mandat. Je veux dire, il a fait de bonnes choses. Ne doutez pas de moi là-dessus. 

Mais Hitler aussi. Hitler a mis deux poulets dans la marmite et deux voitures dans chaque garage. D’accord. 
Et ils ont été pris. Je veux dire, vous pouviez acheter une maison pour un sou avant cela. Donc, Hitler a fait 
de bonnes choses sur le plan économique, et Trump aussi. Mais voyez-vous, où est la trahison ? La trahison 
est avec les églises et Trump les a dans sa poche en ce moment, alors ne vous attendez pas à ce qu’il vienne 
et fasse de grandes choses. Il n’est qu’une partie du plan. D’accord. Alors, frère Branham a dit à son fils Billy 
Paul : « Mon fils, où te tiens-tu ? » Et il a dit : « À Los Angeles ».  

Il a dit : « Non, sois plus précis, où te tiens-tu ? » Et Billy Paul s’est retourné et a dit : « Devant 
l’immeuble de la May Company. » Et frère Branham a dit : « Dans quelle rue te tiens-tu ? » Et Billy a 
répondu : « Sur la 124e rue et Wilshire Blvd. »  

Et frère Branham a dit : « J’ai eu une vision, et des requins nageront là où tu te tiens. »  

Eh bien, frère Branham n’a pas dit : « J’ai vu des requins nager dans le voisinage de l’endroit où tu te tiens. » 
Il n’a pas dit : « J’ai vu des requins nager dans le garage du sous-sol de l’immeuble May ».  

Mais les ministres ont faussement dit aux gens : « Cette vision est accomplie », parce que Paul Harvey a 
rapporté en 1974 que dans le sous-sol de l’immeuble May, au parking souterrain, ils ont dû le fermer parce que des 
requins y ont été trouvés. Apparemment, quelques petits requins sont montés par les conduits et ils sont 
venus parce qu’il y avait des inondations ou quelque chose comme ça. 

Maintenant, sans aucun doute, Paul Harvey est un brave homme, mais il n’est pas plus un interprète de la 
parole qu’un autre. Il a simplement énoncé un fait qui ne correspondait pas à la vision, mais comme il en 
était proche, les ministres de Satan ont pensé que c’était assez bon. Maintenant, voyez-vous, c’est ça le 
problème. Ensuite, les prédicateurs, dans ce message, ils prêchent cela à l’assemblée. « Hé, il y a une vision 
déjà accomplie. » C’était à l’époque où frère Billy était un jeune homme. Eh bien, je suis désolé, mais il avait 
quand même 74 ans. Il n’était pas si jeune à l’époque. Vous voyez, ils ne prêchent pas la résurrection. Ils ne 
prêchent pas la saison de la résurrection. Ils prêchent simplement sur construire de plus grandes églises. Je 
suis désolé, mais ce n’est tout simplement pas le but de cette Parole.  

Il a dit que c’était parce qu’il y avait eu des inondations. Et apparemment, des requins sont entrés dans le tuyau 
d’évacuation d’eau qui transportait les eaux pluviales vers l’océan.  

Et d’une façon ou d’une autre, les eaux ont reculé et inondé le garage de créatures marines ainsi que des requins. » 

Eh bien, je ne doute pas de ce qu’il a dit. Mais Jésus a dit : « Mes brebis entendent Ma Voix ; elles ne 
suivront point d’autres voix ».  

Maintenant, je peux aussi vous emmener et vous montrer où, les gens disent : Oh, Paul Harvey, il a de 
grandes choses. Vous savez, il a dit que si j’étais Satan, je ferais ceci et cela et cela et toutes ces choses se 
passent en ce moment. » Eh bien, vous savez quoi ? C’est Satan qui dirait cela. Oui. Mais vous savez quoi ? 
Voyez-vous, Paul Harvey a aussi parlé contre frère Branham et contre le message. Je l’ai entendu moi-même 
de mes propres oreilles. J’étais assis dans ma voiture et je l’ai entendu. Alors ne me parlez pas de Paul 
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Harvey, il ne fait pas écho au message. 

Et la voix de Dieu à cette génération n’a jamais dit qu’il y aurait des requins dans un garage en sous-sol, il a 
dit : « Là où tu te tiens maintenant. »  

Et pour autant que je sache, frère Billy Paul s’attendait toujours à ce que cette vision s’accomplisse jusqu’à 
sa mort. Il n’a pas non plus cru Paul Harvey. Et je crois que cela peut s’accomplir maintenant qu’Il est de 
nouveau jeune. 

Maintenant, revenons à frère Branham et nous reprendrons dans L’Eden de Satan au pp. 49 Or, nous 
voyons que, comme chaque semence a produit selon son espèce, il n’y avait pas de mort dans cet Éden. Il n’y aura pas de 
mort dans le nouvel Éden. (J’ai hâte d’y être.) 

Voyez ? Il n’y avait, rien d’autre que la sainteté, la pureté et la Vie Éternelle. Or c’est par l’incrédulité dans toute la 
Parole de Dieu que la semence d’impiété a été introduite dans l’Éden de Satan.  

Nous arrivons maintenant au point où Satan va occuper son trône, comme antichrist, dans un Éden de cette terre, un 
Éden de péché, de religion pervertie. Il n’a pas commencé en disant : « Je suis Satan.  

Je suis l’ange magnifique. » Non, pas comme ça, mais en pervertissant la Parole de Dieu ! (Maintenant, écoutez, 
il a dit : l’Antichrist est en train d’entrer en scène. Eh bien, écoutez, ce Pape, je ne sais pas si vous avez vu 
les vidéos et tout, mais il a dit aux gens de ne pas avoir de relation personnelle avec Jésus-Christ. 

Il a dit que c’était faux. Ils devraient avoir une relation personnelle par l’intermédiaire de l’Église. C’est ce 
qu’il leur a dit. D’accord. Vous savez, il a aussi dit : que je ne prononcerais même pas les mots parce que je 
ne veux pas donner… Mais c’est un chantre, il a chanté un cantique au sujet de Lucifer : « ô fils de la lumière, 
et ensuite tu as donné naissance à Jésus-Christ. » Il dit donc que Satan est une grande lumière et qu’il a donné 
naissance à Jésus-Christ. Donc, il est juste rempli d’idolâtrie et il n’est pas le Pape sans raison, je veux dire 
qu’il a été mis là par les Jésuites. De toute façon, Satan n’a pas dit : « Je suis Satan. 

Je suis l’ange magnifique. » Non, pas comme ça, mais en pervertissant la Parole de Dieu ! Et c’est comme ça qu’il 
a bâti son royaume, dans chaque âge. (D’accord, donc ça va se passer dans cet âge-ci.) Et maintenant, dans ce 
grand âge trompeur, il est prêt à occuper son trône, grâce à son peuple !  

Il s’est bâti un Éden intellectuel, instruit et scientifique ; exact, des prédicateurs scientifiques, une église scientifique, une 
théologie scientifique, tout est scientifique. (Tout repose sur la théologie.) Tout repose sur la connaissance.  

Toute l’église entière est bâtie sur la connaissance. Elle n’est pas bâtie sur la foi.  

Maintenant, remarquez l’exemple qu’il nous donne à propos de chaque semence. Il parle de la Semence de 
Satan qui est religieuse mais mondaine et pleine de mode, et puis de la semence de Dieu qui ne veut que 
voir l’accomplissement de Sa Parole. 

50 Un jour, je suis allé tenir une réunion à l’église d’un certain homme. C’était une grande salle, dans l’ouest. C’était 
un brave homme. Et il a nié ces choses dont nous parlons. (Maintenant, frère Branham l’appelle-t-il de 
nouveau un brave homme, il dit) 

Mais pourtant, il était... je l’aimais bien ; un brave homme, un vieil homme. Quand son assemblée est sortie... Il y avait 
environ six mille places assises.  



9 
 

Quand son assemblée est sortie, à la réunion de l’après-midi, environ quinze cents personnes, c’étaient tous des intellectuels 
bien habillés. Je suis resté assis là à les observer. Cet homme avait prêché un très bon sermon.  

Ensuite, il a demandé si quelqu’un voulait accepter Christ, de simplement lever la main.  

Et personne n’a levé la main. Et une femme a fini par lever la main.  

Il a dit : « Très bien, vous êtes Chrétienne à présent » (Pourquoi est-elle chrétienne ? Parce qu’elle a levé 
la main, OK), et il s’est occupé de la faire baptiser. Et puis, il est sorti... Il a consacré un bébé, (il a embrassé le petit 
bébé), il a fait une prière pour lui, et il a laissé partir les gens.  

51 Quand son assemblée est sortie, (c’étaient tous des gens bien, érudits, instruits,) là, je suis resté sur le côté pour serrer 
la main à cet homme, et lui souhaiter bonne chance, alors qu’il sortait. Et, une fois que je l’ai salué, mon groupe est 
entré.  

Eh bien, vous trouvez un autre endroit où frère Branham a dit : Ils sont sortis, puis ils ont ouvert leur paquet 
de cigarettes et se sont mis à tirer des bouffées de cigarettes, montrant qu’ils sont toujours des pécheurs, 
vous voyez, mais qu’ils vont bien. Ils peuvent dire : « Que le Seigneur vous bénisse, de façon très gentille et 
ils peuvent être très gentils et tout le reste, mais ils sont loin de la Parole. C’est ainsi qu’ils pouvaient, a-t-il 
dit, parler de sa congrégation. 

Ils ne pouvaient pas les laisser entrer pendant que son groupe était là. Voici venir les miens, en fauteuils roulants, sur des 
brancards, en camisoles de force, des aliénés et tout le reste. Vous voyez la différence ? Voilà. Voilà la chose dont je parle. 
Voyez-vous, voyez-vous ? C’était quelque chose de différent.  

Remarquez que le groupe de frère Branham était comme toute estropié, mais ils étaient là dans un seul but, 
celle de voir la Parole manifestée et de voir la puissance de Dieu manifestée à la vue de tous. 

52 Quand, par une connaissance scientifique, vous pouvez produire un Évangile compréhensible… « Celui qui croit 
en Jésus-Christ ne sera pas condamné », (voyez-vous ?) Mais voici les signes qui accompagneront ceux 
qui auront cru. »  

Vous voyez, il omet d’inclure Ça, (C’est comme les frères qui citaient 12 citations de frère Branham disant que 
Jésus était Dieu. Et puis, j’ai examiné chacune d’elles et il a dit, au verset suivant, il a dit que c’était parce 
que Dieu était en Lui. Mais ils omettent d’inclure cela. Ils citeront Jean 8, où Jésus dit : « Moi et Mon Père 
sommes un, » mais ils ne citeront pas le verset suivant qui dit que c’est parce que « Mon Père demeure en 
moi, » voyez-vous ? Donc c’est vraiment sournois. C’est comme ce que Satan a fait à Ève, il cite une partie 
des Écritures, mais il ne cite pas toutes les Écritures. Voyez ?)  

Vous voyez, il omet d’inclure Ça, voyez-vous ? Elle a cru en Jésus-Christ, elle est sauvée, si ces signes accompagnent le 
croyant. »   

« Et celui qui entend Ma Parole », pas juste d’en faire quelque chose, pas de L’entendre avec ses oreilles, mais de 
La comprendre. N’importe qui peut L’entendre ; 

Donc, si vous écoutez le message avec vos oreilles et que vous dites : « Eh bien, je suis un croyant, » mais 
que vous ne le comprenez pas dans votre cœur, vous n’êtes pas un croyant. Que croyez-vous ? D’accord, 

Une prostituée peut L’entendre et rester une prostituée ; voyez-vous ? Un ivrogne peut L’entendre ; un menteur peut 
L’entendre et rester quand même un menteur. Mais : « Celui qui comprend Ma Parole, et qui croit à Celui qui 
M’a envoyé, a la Vie Éternelle. »  
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Maintenant, il se peut que vous ne compreniez pas toute l’intégralité des choses, comme les visions. 
Comment ceci va-t-il se passer ? Comment cela va-t-il se passer ? Comme toutes les subtilités de la 
résurrection et des choses comme cela, nous ne les connaissons pas, mais nous savons certainement qui nous 
avons entendu. 

OK, d’accord. Mais : « Celui qui comprend Ma Parole, et qui croit à Celui qui M’a envoyé, a la Vie 
Éternelle. »   

Vous y voilà ! Voyez-vous ? Et personne ne peut faire ça, à moins que Dieu l’ait prédestiné. Jésus a dit : « Nul ne peut 
venir à Moi, si Mon Père ne l’attire, et tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi. » 

Amen. Tout est la souveraineté et la prescience de Dieu. (C’est intéressant. Il a dit cela parce qu’en fait, la semaine 
prochaine, nous commencerons une série sur La souveraineté. Et en fait, c’est intéressant que frère Justin 
prêche ce soir, sur, « Ce n’était pas ainsi au commencement », parce que je vais vous montrer que la 
souveraineté traite entièrement de la pensée de Dieu avant la fondation du monde. C’est une affaire classée. 
Je veux dire, nous devons travailler à notre propre salut avec crainte et tremblement, uniquement pour le 
salut de cette chair. Mais nos âmes étaient là. C’est donc une bonne chose. Donc, tout est la souveraineté et la 
prescience de Dieu. 

Il vit seul, et il n’y a personne qui Lui dit quoi faire. »  

Entendre, reconnaître et agir sur la Parole 21.02.60 P :18 Mais l’église spirituelle... Abel par la 
révélation, par la grâce, il a vu au-delà, et par la foi il a offert à Dieu un sacrifice plus excellent que 
Caïn.  

Et cela témoignait de sa justice. Dieu... 

La même chose s’est produite en Ismaël et Isaac. L’un était charnel, et l’autre Spirituel : l’un de la femme esclave ; l’autre 
de la femme libre.  

32 Il est arrivé la même chose en Israël et Moab, deux grandes églises qui s’étaient unies.  

Et quand Israël voulait aller à l’endroit promis, l’église spirituelle, le peuple de Jacob, Israël sur la route, le peuple d’Esaü 
les a rencontrés, Moab, l’église puissante.  

Et le grand chef de l’église, Balaam, est descendu pour maudire son frère, mais il s’est rendu compte qu’il ne pouvait pas 
maudire son frère.  

Il a manqué, à cause de l’aveuglement de ses yeux, de voir le plan prédestiné, et de voir la Parole de Dieu. 
Premièrement, la foi vient de ce qu’on entend, de ce qu’on entend de la Parole de Dieu.  

Alors le croyant L’entend, La reconnaît et agit en conséquence. L’homme charnel L’entendra, le son de Cela, (Il écoutera 
ces bandes 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. D’accord. Mais il n’agira pas en conséquence.) mais jamais... 
« Entendre » signifie « comprendre » Cela.  

Regarder, c’est regarder quelque chose, mais le voir, c’est le « comprendre ». « Si un homme n’est pas né de 
nouveau, il ne peut ni voir ni comprendre le Royaume de Dieu. (Je veux dire, c’est assez clair.) 

Questions et réponses COD 59-1223 P :60 Maintenant, là-dedans, dans ce subconscient, voyez-vous, c’est là 
que votre pensée... Eh bien, Jésus a dit : « Si un homme ne naît de nouveau... » (Eh bien, ce n’est pas ce que je 
voulais.)  
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« En vérité, en vérité, je vous le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume de 
Dieu. »  

Eh bien, vous ne pouvez pas voir le Royaume de Dieu, parce que le Royaume de Dieu, c’est le Saint-Esprit. 
« Quelques-uns qui se tiennent ici ne goûteront pas à la mort jusqu’à ce qu’ils voient le Royaume 
venir en puissance », Jean a vu le Royaume de Dieu quand Jésus a été baptisé du Saint-Esprit. 

Il a dit. Alors : « Le Royaume de Dieu, » dit la Bible, « est au-dedans de vous. »  

C’est en vous, le Saint-Esprit, (Vous voyez, Jésus n’était pas là et ne s’adressait pas aux pharisiens qui ont rejeté 
Dieu manifesté dans la chair, n’est-ce pas ? Il ne leur disait pas : Le Royaume de Dieu est au-dedans de vous. 
C’était au milieu de vous. Et le Royaume de Dieu est invisible, comme la personne de Dieu est en Moi. Et 
vous ne Me voyez même pas. D’accord ? Parce qu’ils ont dit : montre-nous le Père et tu nous satisferas. 
Vous Me regardez, n’est-ce pas ? Hein. Vous Me regardez. Il est en vous, le Saint-Esprit, et vous ne pouvez pas 
voir cela avec vos yeux. Ainsi, « voir » signifie « comprendre ». Avez-vous déjà regardé quelque chose, regardant cela 
droit devant vous, en disant : « Eh bien, je ne vois tout simplement pas cela. » Vous voyez ?  

« Je ne le vois tout simplement pas. » Vous voulez dire que vous ne le comprenez pas. Voyez-vous, voyez-vous ? 
Vous ne le comprenez pas. Voir, c’est « comprendre ».  

Vous savez, je suis sûr que frère Michal et certains des traducteurs ont du mal parce qu’ils voient le mot 
« see » [voir] et ensuite ils ont le mot « sea » [mer] [phonétiquement, en anglais, « see » et « sea » ont la 
même prononciation ; Note du Trad.] Je veux dire, de la bande, ils disent OK, il a dit « see » [voir], est-ce 
qu’il veut dire S-E-A [MER] ou S-E-E [VOIR] ? Et alors, qu’entend-il par « see » [voir] ? D’ACCORD. Mais 
frère Branham dit que lorsque vous prononcez le mot « see » [voir], vous savez, je le vois. Il a dit, vous 
voulez dire que vous comprenez cela. OK, ou vous ne le comprenez pas. Voir, c’est comprendre. 

Mais avec vos yeux, vous regardez n’importe quoi. Mais avec ce qu’il y a à l’intérieur de vous, vous comprenez, vous 
voyez avec cela. Vous voyez ? Avec les yeux de Dieu, vous regardez...  

Donc, si vous ne comprenez pas, c’est parce que vous n’avez pas le Saint-Esprit pour comprendre. 

1 Corinthiens 2 : 7 Mais nous prêchons la sagesse de Dieu en un mystère, même la sagesse cachée, que Dieu a établie 
avant que le monde existe pour notre gloire,  

8 Qu’aucun des princes de ce monde ne connait, (Trump ne le connait pas. Les autres hommes ne le connaissent 
pas, les princes ne le connaissent pas.) car s’ils l’eussent connu, ils n’auraient pas crucifié le Seigneur de gloire. 

9 Mais, comme il est écrit, Les choses que l’œil n’a pas vues, ni l’oreille entendues, qui ne sont aucunement entrées dans 
le cœur de l’homme, les choses que Dieu a préparées pour ceux qui l’aiment. 

10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ; car l’Esprit sonde toutes choses, oui, même les choses profondes de Dieu. 

11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en lui ? De même aussi, personne ne 
connaît les choses de Dieu, mais l’Esprit de Dieu les connaît.  

12 Or nous avons reçu, non pas l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de Dieu, (C’est ce que nous recevons. Vous 
voyez ?) afin que nous puissions connaître les choses qui nous sont données librement par Dieu ; 

Ainsi, Dieu nous donne Son Esprit, afin que nous puissions connaître que nous pouvons avoir la Doxa, parce 
que c’est ce qui nous rend un avec Lui, de même que Lui et Son Père étaient Un.  
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13 Lesquelles choses aussi nous parlons, non pas avec les paroles qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux 
qu’enseigne le Saint Esprit, comparant les choses spirituelles aux choses spirituelles. 

14 Mais l’homme naturel (Le voici) Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont 
folie pour lui, il ne peut les connaître non plus, parce qu’elles se discernent spirituellement. 

15 Mais celui qui est spirituel juge toutes choses, malgré tout il n’est lui-même jugé par personne. 16 Car qui a connu la 
pensée du Seigneur pour pouvoir l’instruire ? Mais nous, nous avons la pensée de Christ. 

Le pardon 28.10.63 P :81 Notre Père céleste, sachant que le soleil se couche rapidement, qu’il n’y aura plus de 
temps, qu’un jour le grand Archange sortira de l’éternité et entrera sur la scène du temps.  

Et la trompette de Dieu sonnera, et chaque homme et chaque femme répondra à ce que nous savons être la Vérité, la Parole 
de Dieu.  

Il doit y avoir une norme que Dieu doit avoir ici sur terre et par laquelle nous devons être jugés.  

Et si nous prenions la norme de notre église, de notre dénomination, jusqu’à quel point le manquerons-nous ? Et quelle 
dénomination serait la bonne ?  

Par conséquent, nous serions confus. Nous ne saurions pas quoi faire. Mais il y a une Norme et c’est Ta Parole.  

Et Ta Parole a dit : « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut même pas voir le Royaume de Dieu. »  

En d’autres termes, il ne peut pas le comprendre. Il doit l’accepter par la foi et naître de nouveau, et alors 
il le comprendra. « Voir », c’est comprendre.  

Jéhovah Jiré 3e Partie 07.07.62 P :72 Maintenant, la tête inclinée, les yeux fermés, que la grâce de Dieu repose 
sur nous, c’est ma prière humble et sincère. Croyez simplement maintenant. N’en doutez pas.  

Y a-t-il quelqu’un dans le bâtiment, et je sais qu’il y en a, des hommes et des femmes qui ne Le connaissent pas, qui n’ont 
jamais accepté le Sacrifice auquel Il a pourvu, le Seigneur Jésus, comme votre Sauveur, vous ne Le connaissez pas ? Vous 
pourriez intellectuellement penser que oui.  

Mais un homme ne peut pas voir Dieu tant qu’il n’est pas né de nouveau. « Voir » ne veut pas dire... Vous 
ne voyez pas avec vos yeux ; vous regardez avec vos yeux. « Voir », c’est « comprendre ».  

Vous Le regardez directement de vos yeux, et vous avez dit : « Je ne vois pas cela », vous voulez dire que vous ne 
comprenez pas cela. Vous ne saurez jamais de quoi nous parlons jusqu’à ce que vous naissiez de nouveau.  

Vous devez associer celui-là. Frère Branham dit, je veux dire, vous n’avez pas besoin de comprendre. Vous 
devez croire, plus tard, il dira dans ces sermons, que vous devez comprendre, d’accord ? Et honnêtement, 
il dit aussi, (je devrais retrouver la citation quelque part pour vous). Mais il dit que vous ne pouvez pas croire 
si vous ne comprenez pas, car en quoi croyez-vous ? 

Ainsi dans Éphésiens 1 :17 Afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne l’esprit de 
sagesse et de révélation dans sa connaissance ;  

Remarquez que Dieu a promis en ce temps de la fin d’envoyer l’Esprit de Sagesse et de Compréhension dans 
la connaissance de Lui-même. Alors, où d’autre le prophète de Dieu parle-t-il de cela dans la Bible ? 
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Les soixante-dix semaines de Daniel 06.08.61 P :36 Mais rappelez-vous dans Daniel 12 Il a dit : « Les 
sages comprendront dans les derniers jours » ? (C’est nous, vous comprenez. C’est vous. Dans la Bible, 
Daniel parle de vous.) Cela lui a été donnée.  

L’Esprit de sagesse entre dans l’Église pour faire connaître à l’Église, par la révélation du Saint-
Esprit, Il fait entrer l’Église et Il révèle le jour où nous vivons.  

Tout comme Gabriel est venu à Daniel (Autrement dit, un Ange à un prophète), le Saint-Esprit vient 
à l’Église dans les derniers jours, pour révéler ces grandes choses secrètes, profondes. Comprenez-
vous maintenant ?  

Alors, retournons à Éphésiens 1 et au verset 18 Que les yeux de votre compréhension soient éclairés ; 
(Certaines traductions disent les yeux de votre cœur. Vous voyez donc que le cœur et la compréhension, 
c’est la même chose.) soient éclairés ; afin que vous puissiez connaître quelle est l’espérance de son appel, et quelles 
sont les richesses de la gloire de son héritage dans les saints ;  

19 Et quelle est l’extrême grandeur de sa puissance envers nous qui croyons, selon l’action de son immense puissance. 

Ainsi, nous rendons témoigne de que ce que Dieu a fait, que Son Saint-Esprit est descendu avec un cri, ce 
qui est un message, et nous sommes parvenus à une pleine compréhension parce que Son Esprit a apporté 
Sa compréhension à l’église en cette heure. Nous arrivons donc au point où nous pensons ce que Dieu pense. 
Très bien, nous avons Sa Doxa. 

Jean 6 : 45 Il est écrit dans les prophètes : Et ils seront tous enseignés de Dieu. C’est pourquoi quiconque a 
entendu, et a appris (et pas seulement entendu) et a appris du Père, vient à moi.  

Romains 15 : 21 Selon qu’il est écrit : Ceux à qui il n’avait pas été annoncé, verront, et ceux qui n’avaient pas 
entendu, comprendront.  

Osée 14 : 9 Qui est sage, et qui comprendra ces choses ? prudent, et il les connaîtra ? Car les chemins du Seigneur 
sont droits, et les justes y marcheront, mais les transgresseurs y tomberont. (J’ai déjà abordé cela. Que signifie 
transgresser les promesses de Dieu ? Cela signifie en sortir, aller au-delà des limites. D’accord, il est donc 
dit ici que les transgresseurs y tomberont. Parce qu’ils vont au-delà des limites.) 

Daniel 12 : 10 Beaucoup seront purifiés, et blanchis et éprouvés ; mais les méchants agiront méchamment, et aucun 
des méchants ne comprendra, (vous y voilà) mais le sage comprendra.  

Maintenant, je ne dis pas que vous devez dire que tous ceux qui ne comprennent pas sont méchants, mais 
c’est ce que dit la Bible. Donc, si vous voulez dire ce que dit la Bible, alors…, mais si vous voulez rester en 
dehors de la querelle, ne dites rien.  

Psaumes 107 : 43 Quiconque est sage, observera ces choses, et ils comprendront les bontés compatissantes du 
Seigneur.  

Et c’est à cela que tout se résume, c’est que vous tombez de plus en plus amoureux de ce qu’Il fait pour 
vous, qui ne le méritez pas. Nous ne méritons pas ce qu’Il nous a donné, mais c’est la grâce. Il nous l’a donné 
de toute façon. 

Inclinons simplement la tête dans la prière.  

Père. Nous Te remercions, Seigneur, pour Ta parole. Et, Seigneur, nous savons que nous ne méritons pas 
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ce que Tu nous as donné. 

Mais nous sommes reconnaissants que Tu nous l’aies donné. Tout comme parfois nous recevons des 
présents, de différents êtres chers, de différentes personnes, de la famille, des amis ; et Seigneur, nous ne 
méritons rien de tout cela. 

Mais, Seigneur, nous en sommes reconnaissants. Et ainsi, Seigneur, nous ne méritons pas Tes promesses 
envers nous, mais pourtant nous sommes si reconnaissants de les recevoir. 

C’est donc l’attitude que nous voulons avoir et nous Te demandons simplement de bénir ces choses, dans 
nos pensées, au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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